Convenio ULA-Policía

Aporte universitario en la lucha contra la delincuencia

Las Fuerzas Armadas Policiales del Estado Mérida, Fapem, se benefician de programas de diplomados para sus oficiales y subalternos, mediante un convenio con la Escuela de Criminología de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas Igor Puentes

Se trata del Programa de Actualización para Funcionarios Policiales del Estado Mérida que, desde el año 2006, adelantan ambas instituciones, cuyo objetivo es promover la profesionalización de la carrera policial y el mejoramiento en el desempeño de las labores que ejercen los funcionarios policiales.

David Delgado Iturriza, director de la Escuela de Criminología, puntualizó que este programa implica el dictado de tres diplomados en áreas muy importantes para la función policial, cuyos egresados cuentan, luego de su paso por la academia, con conocimientos apropiados para una lucha más efectiva contra la delincuencia y una mejor protección de nuestros ciudadanos.

Estos diplomados corresponden a Actualización Criminológica-Normativa, Criminología Aplicada a la Función Policial y Disciplinas de Control Social. Su aplicación permite un acercamiento satisfactorio y productivo entre estas instituciones, y contribuye a reforzar la formación del cuerpo policial en una sociedad democrática cada vez más exigente de sus derechos

El licenciado Alberto Daniel Quintero, director general de la Policía del Estado Mérida, detalló que gracias a este programa de formación, en el año 2006 egresaron 80 funcionarios, en el año 2007 se capacitó un total de 84 y, en lo que va del 2008,

ya 105 funcionarios de la Policía de Mérida han recibido entrenamiento.

De acuerdo con el máximo jefe de la policía merideña, este programa de extensión de la ULA conforma una trascendental práctica académica para los funcionarios policiales en sus distintos niveles, y hasta para sargentos de zonas rurales de Mérida, que nunca se imaginaron pasar por nuestra ilustre universidad.



La policía merideña refuerza sus conocimientos en la Universidad de Los Andes (Fotografía Lánder Altuve)

Los programas de formación incluyen funcionarios de todos los niveles (Fotografía Lánder Altuve)

